



Linh-Lan Dao @linhlandao Mon Dec 12 22:00:56 +0000 2022

Je soutiens ma collègue @Khadija_Toufik face à l'incitation au cyberharcèlement dont elle est victime, de la part de Samuel Lafont.

Le modus operandi n'est pas nouveau. Un propos lui déplaît, et il va afficher la personne en question.

Mécontent d'une enquête des @RevelateursFTV sur les soutiens d'Eric Zemmour, où il était interviewé, il a publié une photo de ma collègue.

Avec en légende "La « journaliste » responsable du reportage anti-Zemmour sur @Francetele est xxx..."

<https://t.co/B7qz95HMJ4>

Qu'est-ce donc ? Sinon une tentative pour attirer les trolls sur elle - le contenu a été repartagé des centaines de fois.

Alors que le cyber-harcèlement est un délit pouvant être puni de 2 ans de prison et de 30 000€ d'amende.

Dans le cas de ma collègue Khadija, elle a critiqué Eric Zemmour sur son compte personnel, qui n'engage qu'elle.

Elle a exprimé son opinion sur une personnalité politique qui heurte ses valeurs.

Et personne ne pourra lui retirer sa liberté de penser ni de s'exprimer.

Etant engagée contre le racisme, je trouve cela absurde qu'il faille choisir entre célébrer la France et le Maroc, quand on a ces deux cultures.

"On ne peut pas être pour l'un ET pour l'autre" (E. Zemmour). Pourquoi ? Et la tolérance ? Et la richesse de la double culture ?

Aujourd'hui, Khadija est ciblée parce qu'elle est une jeune femme maghrébine. Il y en a beaucoup qui aimeraient que sa voix soit tue. Car tout ce qu'elle représente dérange.

Mais comment ne pas réagir après un énième propos raciste, quand on a eu des remarques toutes sa vie ?

La neutralité du journaliste est un faux débat. Car il est hypocrite de dire que les journalistes sont neutres : chacun a une histoire qui va déterminer sa vision du monde. Aisé/de classe populaire, citadin/campagnard, politisé, religieux, Blanc et/ou issu de l'immigration...

Tout journaliste a des convictions profondes, des engagements. Je rejoins Alice Coffin et son essai "Le Génie Lesbien"

Là où il fera bien son boulot, c'est qu'il donnera la parole à toutes les parties (contradictoire) et aux experts qui s'y connaissent le mieux sur le sujet.

Si un-e journaliste à Francetv venait à encenser Eric Zemmour pour son habilité politique, sa carrière, sa verve etc. sur son compte personnel...

Vous pensez bien que S. Lafont n'aurait rien à redire. Il/elle aurait peut-être droit à un RT sympa.

Alors voilà, Khadija a cassé les codes en donnant son opinion sur une personnalité politique.

Cela ne fera pas d'elle une moins bonne journaliste, n'en déplaise à certains. Mais une journaliste qui a le cran d'assumer sa franchise, et d'être transparente.

Extraits de la Charte de Munich :

Devoir: "Défendre la liberté de l'information, du commentaire et de la critique."

Droit: "Le journaliste ne peut être contraint à accomplir un acte professionnel ou à exprimer une opinion qui serait contraire à sa conviction ou sa conscience."